

Alsea: analistas estiman que las acciones podrían subir un 28%

Las acciones de Alsea cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores a un precio aproximado de 38 pesos, pero los analistas consideran que su precio objetivo se sitúa en los 49.08 pesos, por lo que la empresa tendría un potencial alcista de 28.3% para los próximos 12 meses.

Además, el grupo líder en establecimientos de comida rápida en América Latina, se postula como una de las empresas con **mayor proyección del mercado** para los próximos años con una variación de **beneficio entre 2014 y 2016 del 122.8%**, a pesar de esto, los analistas se muestran cautelosos por el momento y recomiendan mantener las acciones en cartera.

A principios del mes de diciembre la calificadora Fitch Ratings México bajó la calificación de la empresa de largo plazo en escala nacional de A+ a AA-, con perspectivas estables.

Después de que Alsea adquiriera el **71.76% del español, Grupo Zena** (Burger King, Domino's Pizza, Cañas y Tapas, La Vaca Argentina?) se produjo un nivel mayor de apalancamiento ya que dicha transacción quedó sujeta al cumplimiento de ciertas condiciones en el cierre del contrato.

A pesar de ello, el consenso de los expertos de FactSet considera que la compañía obtendrá un beneficio este año de **660 millones de pesos** con perspectivas de crecimiento para 2015 de 1,165 millones.